

Bild von Juanita Mulder auf Pixabay

Der Penis

Momentan ist viel Aufruhr und Streit in der Welt. Die Tiergeister wollen den Menschen durch Krieg final auslöschen. Er hat zu viele Verbrechen begangen und ändert sich nicht. Ich merke auch, dass der Hass mich erreicht und ich mich kaum dagegen wehren kann. Nach den grausamen Angriffen der Palästinenser auf die Israelis war ich schon schockiert. Aber als die Palästinenser und die Moslems auch in Deutschland und weltweit dann noch gefeiert haben und ich viele glückliche Gesichter ob dieser grausamen Verbrechen gesehen habe, riss bei mir der Geduldsfaden. Als die Rakete dann in Gaza das Krankenhaus traf und die Palästinenser wieder alle geweint haben, habe ich mich gefreut. Während ich diese Zeilen schrieb, habe ich gemerkt, wie es sich für die Tiere anfühlt. Ich erinnere mich noch, als wir früher als ich jung war zu besonderen Anlässen Fondue mit Schweinefilet gegessen haben. Die ganze Familie hat sich darauf gefreut. Für die Schweine bedeutete unsere Freude ein Leben voller Qualen und einen grausamen Tod. Jetzt haben mir die Schweine gezeigt, wie es für sie war, als Schweinegeister unsere Familie am Essenstisch zu beobachten. Es ist sehr grausam gewesen und es tut mir zutiefst Leid.

Die Palästinenser und die Menschen islamischen Glaubens sind mir sehr suspekt. Wenn man ihren Allah falsch behandelt, verwandeln sie sich in tollwütige Hunde. Ich glaube, das liegt auch an ihrem Konsum von Tierprodukten. Manchmal denke ich, ich könnte den ganzen Tag den Koran und ihre Moscheen verbrennen, um sie dann zu erschießen, wenn sie anfangen herumzutoben. Eigentlich haben sie auch nichts anderes verdient, aber mein Penis rebelliert. Immer wenn mein Hass hochkommt, soll ich lieber an ihn denken und wie er noch Spaß mit vielen und unzähligen Frauen haben will. Uns trennt nur noch die vegane Revolution von all diesem Spaß. 28.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor, Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org